
  Der Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten erklärte die Eingabe als 
erledigt, da sie bereits in der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses 
am 13.03.2002 behandelt wurde. 

 
 
 


